

# *311 migrants de retour au Venezuela en provenance du Mexique*

---



La Havane, 21 mars, (RHC)- Le ministre vénézuélien de l'Intérieur, Diosdado Cabello, a accueilli vendredi 311 migrants nationaux qui sont rentrés au pays en provenance du Mexique dans le cadre du plan gouvernemental Retour à la Patrie.

Une fois sur le sol du Venezuela, les migrants parmi lesquels des enfants et des jeunes ont acclamé Diosdado Cabello, et chanté l'hymne « Gloria al Bravo Pueblo » (Gloire au peuple courageux).

C'est le quatrième vol du genre que reçoit le Venezuela au premier trimestre 2025.

Près d'un million de Vénézuéliens ont été rapatriés depuis 2018 dans le cadre de ce programme gouvernemental.

Le président Nicolas Maduro et d'autres autorités nationales ont insisté ces derniers jours sur le fait qu'ils feraient tout pour ramener les migrants vénézuéliens de n'importe où dans le monde, ainsi que les 238 ressortissants expulsés par les États-Unis vers le Salvador.

« Nous espérons que le gouvernement du Salvador nous remettra les personnes qui ont été enlevées dans ce pays et qu'elles retrouveront leurs enfants et leurs parents », a-t-il déclaré.

Dans des déclarations à la presse, Diosdado Cabello a précisé que ce vol était possible dans le cadre d'un accord avec le gouvernement mexicain, qu'il a remercié pour son attention sur place.

Il a souligné que c'est ainsi que l'on peut travailler entre États, « sans outrages ni menaces ».

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/379237-311-migrants-de-retour-au-venezuela-en-provenance-du-mexique>



**Radio Habana Cuba**